



→ EL PROFESOR JOSÉ ÁNGEL DOMÍNGUEZ ASUME UNA DIRECCIÓN EN LA ANECA

José Ángel Domínguez Pérez, profesor de Geometría y Topología de la Universidad de Salamanca, será el nuevo director de la División de Evaluación de Enseñanzas e Instituciones de ANECA. Su colaboración con Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad comenzó como experto del programa de doctorado de excelencia (2007-2008). Volvió a retomar su vínculo con la ANECA como presidente de la Comisión de Internacionalización, responsabilidad que ha venido asumiendo desde 2020 hasta la actualidad. Además, en el ámbito de la calidad destaca su nombramiento como director de la Agencia para la Calidad de Sistema Universitario de Castilla y León (ACSUCYL) entre 2017 y 2020. **R.D.L.**